
  

 一 般 質 問 

令和４年 第 ７ 回（ ９ 月）南関町議会定例会 

番 質問者 質問事項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

３番議員 

矢野 修一 

 

農業施設の農道舗

装について 
 
ウクライナ情勢等

による農家への対

応について 
 

 

農道での未舗装や老朽化した現状と対策について

尋ねる。 
 
穀物高騰による世界的な肥料需要のたかまりによ

り、供給量が追い付かない状況や資材の高騰に対する

対策について尋ねる。 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

２ 

 

７番議員 

杉村 博明 

 

企業誘致支援対策

室の動向の状況に

ついて 

 

 南関町では４月より企業誘致支援対策室が設けら 

れたが、これまでの推進状況について尋ねる。 

また、県企業立地課との接触はこれまでどのような

情報収集をされてきているか尋ねる。 

 

 

町 長 

 

 

３ 

 

 

 

 

 

６番議員 

中村 正雄 

 

太陽光発電設備の

適正な設置及び維

持管理等に関する

条例の制定につい

て 

 

 

旧石井家住宅保存

活用について 

 

 

 

南関町地域未来構

想の実現化につい

て 

 

 本来環境保護のための太陽光発電事業が、 地域の

自然環境や生活環境に悪影響を与え、さらに災害に対

する安全性を著しく低下させてまで進んでいくのは

問題である。再生可能エネルギー事業と地域との共生

状態を作るために効力ある町条例の制定について所

見を問う。 

 

登録有形文化財(建造物)の所有者が、将来にわたっ

てかかる維持・管理費に懸念し解体されるケースが出

てきているが、町の財政負担も考慮した今後の進め方

について所見を問う。 

 

 南関版コンパクトシティ構想は、昨年の地域未来構 

想となり、関連および方向性が散漫化し町民の理解及 

び一体感が低いのに危惧する。旧庁舎跡・うから館な 

ど建物の検討に比較し、その他の課題や実現化するた 

めの先導事業と推進体制の取り組みが見えてこない、 

今後の進め方について所見を問う。 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

町 長 

教育長 

 

 

 

町長 

 

４ 

 

 

 

８番議員 

井下 忠俊 

 

猫に関する諸問題に

ついて 

 

１ 猫に対する様々な問題が聞こえてくるが、行政と

しての考え、又何か対策があるのか尋ねる。 

 

２ 猫に対する捕獲について、どう考えるか尋ねる。 

 

３ 猫の引き渡しについての現状を尋ねる。 

 

 

町 長 

 



 

５ 

 

９番議員 

境田 敏高 

 

南関町人口ビジョ

ンについて 

 

業務委託について 

  

 

 

わが町の総人口、年齢３区分別、自然増減、転入・

転出などの最新の人口の分析の推移と対策を尋ねる。 

 
近年５年間の業務委託費の推移と評価・検証を尋ね

る。 

 

町 長 

教育長 

 

町 長 

教育長 

 

 

６ 

 

１番議員 

福山 美佳 

 

女子小中学生にお

ける学校での生理

用品設置の進捗状

況について 

 

 

町職員の管理職に

おける女性職員の

登用について 

 

 

 

 前回（令和４年第５回６月定例会）の一般質問の中

で「小・中学校への生理用品設置について」尋ねたと

ころ、「もう少し現状をみながら対応していきたい」

との教育長の回答があったため、その後の現状と今後

の方向性を尋ねる。 

 

１ 町役場職員における職員数、及び男女の比率、並 

びに係長級以上の男女の割合について伺う。 

 

２ 現在の女性管理職（課長級）の割合についての見 

解、また、今後の女性課長登用の目標値について尋ね

る。 

 

教育長 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

７ 

 

５番議員 

北原浩一郎 

 

行政・地域・住民が

協働するまちづく

りについて 

 

 

コロナ禍の影響もありこの２年間の出生数の減少は 

顕著である。少子高齢化の加速により南関町の人口減 

少、過疎化は止まらない。これは地域コミュニティの 

弱体化に拍車をかけ、地域の崩壊が起こるカウントダ 

ウンが始まったことを予感させる。人口減少を真正面 

に見据えて南関町の未来を考える時、町民一人ひとり 

が元気でいきいきと輝ける地域コミュニティの力が 

発揮される政策が必要と考える。下記を質問の要旨と 

して尋ねる。 

 

① 人口減に起因する地域の問題にはどのようなも

のがあるか。 

② 地域づくりや活性化を目的に活動されている主

な団体名とその数。 

③ 地域づくり協議会のような行政と住民をつなぐ

組織が必要と思うがいかがか。 

④ 前年度末作られた地域未来構想基本計画の目的

と実現性、および計画の進捗状況。 

 

 

 

町 長 

 


